



El 'Mare Nostrum', en Barcelona.

El Centro Nacional de Supercomputación empezó ayer a funcionar

EFE. BARCELONA.

El Barcelona Supercomputing Center-Centro Nacional de Computación (BSC-CNS), que acoge el superordenador *Mare Nostrum*, el cuarto más potente del mundo comenzó ayer a funcionar oficialmente. Ayer se reunió por primera vez su consejo rector y nombró al catedrático de Arquitectura de Computadores y profesor de la Universidad Politécnica de Barcelona (UPC) Mateo Valero como director del centro, que desde hace semanas había puesto en marcha el superordenador en fase de pruebas.